



» Le chanteur de RnB Colonel Reyel sera la tête d'affiche du Concert du jeudi lors des 24 H Vélo. © DR

# Colonel Reyel aux 24 H VÉLO

► Même si vous n'y connaissez rien à la musique moderne, tapez Colonel Reyel et son titre *Aurélie* sur une célèbre plateforme de vidéos en ligne. Dès les premières secondes, vous vous souviendrez sûrement de la mélodie.

Et autant dire qu'avec lui, le CSE, le cercle étudiant qui organise les 24 Heures Vélo, propose du lourd. Car Colonel Reyel, c'est près de 100 millions de vues sur Internet pour l'un de ses clips les plus populaires: *Celui*.

Autant dire qu'avec ce franc succès sur le Web, dans les radios et les boîtes de nuit, il y aura du monde le jeudi 25 octobre sur la Grand-Place pour célébrer la fin de la mythique course de vélo.

Ce choix est une évidence pour les organisa-

teurs. "Puisque l'on privilégie des artistes qui ont bercé l'adolescence des étudiants. Des chanteurs ou des chanteuses qui étaient des idoles à l'époque, il y a quelques années", explique Martin Wodon, responsable promotion et marketing au CSE.

C'était déjà le cas avec *Cascada* (2017), *Tragédie* (2015), *Gala* (2010) ou encore *Manau* (2009). "Nous allons à la rencontre des artistes et leur proposons de venir à Louvain-la-Neuve pour l'événement. On ne lance donc pas d'appel à candidatures. Notre premier choix était Colonel Reyel et, de suite, il a accepté", poursuit Martin Wodon.

**LE CONCERT AURA LIEU** dans l'une des trois zones de concert sécurisées. Et pour ceux qui s'y connaissent un peu en musique, la prestation de Colonel Reyel à Louvain-la-Neuve pourrait être un test pour l'artiste sur la scène belge. S'il a connu des heures de gloire en 2011, depuis 2012 c'est le déclin. Son dernier album s'est vendu à 10.000 exemplaires seulement.

Ga. L.



» Les travaux pourraient débuter au printemps prochain.

## Nouvelle campagne de dératization

Mercredi 26 septembre, lundi 1<sup>er</sup> et mardi 2 octobre Anticimex procédera à une campagne de dératization de l'entité de Tubize. L'administration communale demande donc à ses citoyens de signaler tout foyer infesté par le rat. Le service des Affaires générales par mail ([info@tubize.be](mailto:info@tubize.be)) ou par téléphone (02/391.39.28). Les bureaux étant fermés ce mercredi, mieux vaut prévenir la commune dès ce mardi.

## Du 100 % électro au No Man's World

Ce week-end, la sablière de Mont-Saint-Guibert accueillera la 12<sup>ème</sup> édition du festival No Man's World. Réparties en deux jours, les organisateurs proposeront cette année une ligne de programmation 100% électronique. On retrouvera ainsi The Magician, Quentin Mosimann, Radical Redemption, Miss K8, Dr. Peacock. Au total, plus de 80 DJ's vont se succéder pendant deux jours. Prix des billets : 25 euros par jour pour le forfait week-end. Un camping est prévu pour les festivaliers au prix de 10 euros. Infos: [www.nomansworldfestival.be](http://www.nomansworldfestival.be)

## MONT-SAIN

## Jean-Luc Roland sort son 3<sup>e</sup> livre

Le bourgmestre d'Ottignies-LLN Jean-Luc Roland (Ecolo) a le goût de la politique mais aussi celui de l'écriture. Lui qui a failli devenir journaliste à la RTBF a déjà sorti deux livres: *Un bourgmestre vert à Ottignies-Louvain-la-Neuve* et *Ottignies-LLN: Paradoxes, réussites et perspectives d'une ville atypique*. Fin septembre, le maire sortira *Dix-huit Années de mayorat*. L'objectif de ce troisième opus est de démontrer qu'à Ottignies-LLN, "la ville s'est considérablement transformée en deux décennies, au point d'être aujourd'hui un pôle urbain à part entière qui attire et qui rayonne sur toute la région. C'est le résultat d'une volonté politique qui a voulu saisir des opportunités en les intégrant dans un projet de ville, ce développement intense n'aura pas été un long fleuve tranquille."



HAULOT

» Jean-Luc Roland dresse son bilan mayoral dans son troisième livre.

Ga. L.

## Et Jean Quidam est...

Voici quelques semaines que Jean Quidam et ses affiches à la silhouette noircie avec la mention [www.RB365.be](http://www.RB365.be) se retrouvent sur la place publique. Au fil du temps, les indices se sont répandus et des informations ont été dévoilées, indiquant que Jean Quidam avait la volonté de démontrer aux jeunes que la politique, il fallait s'y intéresser. Jean Quidam, que l'on a démasqué la semaine dernière sans révéler son identité, a, via ses derniers posts sur Facebook, ouvert la voie à son identification. Il s'agit donc bien de Rose-Marie Temperville et son mari Benoît Malevé qui se présentent aux provinciales et aux communales. Le couple invite au coming out de Jean Quidam ce 28 septembre à 20 heures à l'espace Corlier d'Opprebaix. Soirée festive, musicale et gratuite avec la participation exceptionnelle et amicale de Francis Lalanne, de membres du collectif rap L'étincelle et de Daniel Johnson.



Saul » Rose-Marie Temperville